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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
 １．第59号議案に 
  ついて 
 
 
 
 
 
 
 ２．第63号議案に 
  ついて 
 
 
 ３．第64号議案に 
  ついて 
 
 
 ４．第67号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 
 
  「関連一般質問」 
  部分 
 
 
 
 ５．第72号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 

 ① 新豊後高田市が誕生して３年半となり、ようやく 
  非核平和都市宣言の議案を提案したが、遅れた原因 
  と反省について。 
 
 ② 非核平和都市宣言の議決をした後の、非核平和の 
  ための事業計画について。 
 
 
 ① 市長は来年４月から城台保育園の民営化を図ろう 
  としているが、その目的と狙いについて。 
 
 
 ① 城台保育園の民間への無償譲渡について。 
 
 
 
 
 
 ① 来年４月からの中之島児童遊園の廃止について。 
 
 
 ① 市内の各公園の遊具など貧弱で批判で声が高い。 
  市民の声に応えて公園の整備拡充を図るべきではな 
  いか。 
 
 
 
 
 ① 減債基金や公共施設整備基金など基金総額は平成 
  19年度末で56億円を超える。借金している資金との 
  利息の比率があまりにも大きすぎる。56億円の利息 
  の利率を引き上げることはできないのか。 

 市 長 
 
 
 
〃 

 
 
 
市 長 

 
 
 
 市 長 
 
 
 
 
 
 市 長 
 
 
 市 長 
 
 
 
 
 
 
 市 長 



付  録 

- 72 - 

 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
  ② 市の借金総額は平成19年度末で188億円を超える。 

  年間の利息だけでも３億円を支払っているが、会計 
  年度中に繰上償還した額はいくらか。今後繰上償還 
  可能な額はいくらか。 
 
 ③ 市営住宅の家賃の滞納の現状と今後の対応につい 
  て。 
 
 ④ 同和事業の新築資金など貸付金が長期にわたり償 
  還されずこげついている。原因と今後の対策につい 
  て。 
 
 ⑤ 貧困と格差がひどくなっているのに豊後高田市で 
  は、合併後に生活保護者は毎年減少している。福祉 
  事務所の対応に問題があるのではないか。減少の原 
  因と今後の対策について。 
 
 ⑥ 生活保護者の病院への移送費の交付実績があまり 
  にも少なすぎる。原因と今後の対応について。 
 
 ⑦ 生活保護費の銀行口座の振り込みについて。 
 
 ⑧ 市道や河川の管理について。 
 
 ⑨ 公共下水道の水洗化率の伸びが少ない原因と今後 
  の対策について。 

 市 長 
 
 
 
 
〃 

 
 
〃 

 
 
 
〃 

 
 
 
 
〃 

 
 
〃 

 
〃 

 
〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
  「関連一般質問」 
  部分 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ６．第73号議案に 
  ついて 
 「議案質疑」 
  部分 

 ① 収入が少ない世帯には市営住宅の家賃を減免する 
  制度があるが、市民に周知されておらず市営住宅で 
  は１戸しか適用されていない。生活保護と同じ状況 
  の低所得者も減免されないため滞納しているケース 
  がある。減免制度を周知徹底し対象者には家賃の減 
  免制度を適用させるべきではないか。 
 
 ② 市道の側溝の清掃作業など長年地元で実施してい 
  ますが、高齢化などで地元での実施が困難な地区が 
  多い。公費負担で実施すべきではないか。 
 
 ③ 市道の草刈りも高齢化や人口減などで、地元では 
  実施できない地域が広がっている、他市と同じよう 
  に市で実施すべきではないか。 
 
 ④ 県が管理する河川のアシなどの刈り取りについて 
  は、県に働きかけ実施させるべきではないか。 
 
 
 
 
 ① 水道料金の滞納総額が1,400万円を超えたが、その 
  原因と徴収の取り組みの現状と改善策について。 
 
 ② 納税組合への取扱手数料金を削減したことが滞納 
  増の原因の一つではないか。手数料金削減を強行し 
  たことについて反省しているのか。 
 
 ③ 長期滞納者への滞納整理の実績について。 

 市 長 
 
 
 
 
 
 
〃 

 
 
 
〃 

 
 
 
〃 

 
 
 
 
 
 市 長 
 
 
〃 

 
 
 
〃 
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 議案質疑（関連する一般質問を含む） 
質 疑 順 位 １ 番   大 石 忠 昭 

  発 言 事 項  要          旨  答 弁 者 
  「関連一般質問」 
  部分 

 ① 郵送で各世帯に市長名による「給水停止を実施し 
  ます」の文書を送付しているが、大多数の市民から 
  「一度も滞納などしたことがない。真面目に納めて 
  きた市民を侮辱した通知だ。郵送料や事務費など莫 
  大な経費は無駄遣いだ。市長は何でこんな馬鹿なこ 
  とをしたのか」と怒りの声をあげている。 
   市民に与えた影響は計り知れないものだ。市長は 
  いかに反省し今後の行政に活かそうとしているのか。 

 市 長 

  


